



Pleno respaldo de Univalle al director del Universitario

Alma mater reconoce los avances en el mejoramiento de los servicios.

“La Universidad del Valle tiene plena confianza en el profesor Jaime Rubiano, los profesores también, y no podemos pensar que la crisis del Hospital, como tal, es debida a una mala administración, cuando sabemos que hay una deuda grande que le tienen que pagar y no solo al HUV, sino a todos los hospitales”, dijo el rector del alma mater, Iván Ramos.

La Facultad de Salud de Univalle fue la gestora de la construcción de este Hospital, pero se trata de una institución autónoma. No obstante, la Universidad nunca ha estado ajena a la realidad de su principal centro de práctica.

Los trabajadores reclaman salarios de dos meses, los estudiantes de medicina realizan plantones y desde la Asamblea del Valle piden soluciones.

“El HUV está inmerso en una crisis del sistema de salud nacional. A modelos que han sido considerados como exitosos, por ejemplo, la IPS Universitaria de Antioquia, las EPS también les deben grandes cantidades de dinero. El servicio se presta y las entidades no pagan”, dijo el rector Ramos.

Al HUV las Prestadoras le deben alrededor de 110.000 millones de pesos.

“Igualmente, hay unas cuentas por aclarar con la gobernación del Valle; hay que tener en cuenta que hace cinco años se liquidó Calisalud y Selvasalud, eran las empresas prestadoras de salud de Cali, se liquidaron y el HUV perdió como 40.000 millones de pesos. Entonces, hay una situación que es el acumulado de muchas cosas”, dijo el Eector, quien destacó el trabajo de Rubiano por mejorar los servicios del HUV.

“Para la Universidad, el profesor Rubiano es una persona de nuestra plena confianza y tiene el pleno respaldo”, agregó.



Sala de Prensa

El Consejo de Medicina Ampliado, la Asociación Nacional de Internos y Residentes Seccional Valle y los estudiantes de 4 y 5 año exigieron los pagos de las EPS y llamaron a 'cerrar filas en torno a la defensa del HUV'.

Desde la Asamblea se convocó a los gobiernos Municipal y Departamental, al ministerio de Salud, a la Superintendencia, a la Universidad y a los sindicatos del HUV para abordar las soluciones en mesa técnica.

CALI

Diario El Tiempo, 25 de Julio de 2015. Página 11.